

KABAR TERBARU

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktifkan Sistem DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas di Desa Cibarebeg

Sukabumi - SAGARANTEN.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 3, 2023 - 17:04



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktifkan Sistem DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas di Desa Cibarebeg

Sukabumi, 3 Oktober 2023 - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, mengaktifkan Sistem Door To Door (DDS) dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program KAPOLRES SUKABUMI AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan utamanya adalah untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Menggiatkan kembali Pos ronda malam untuk menghindari gangguan Kamtibmas dan memastikan tamu wajib melaporkan keberadaannya selama 1 x 24 jam kepada RT/RW setempat. Apabila ada kendala atau masalah Kamtibmas lainnya, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan Polsek Sagaranten atau Bhabinkamtibmas.
2. Himbauan agar masyarakat tidak membuka lahan kebun dengan cara membakar, karena hal ini dapat berdampak pada terjadinya kebakaran lahan dan hutan.
3. Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak tergiur oleh rayuan dan ajakan dari orang yang tidak dikenal. Apabila ada situasi mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.
4. Pentingnya menyampaikan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.
5. Masyarakat diminta untuk yakin dan percaya bahwa Polri selalu ada di tengah-tengah mereka untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan ini berlangsung, semua berjalan dengan tertib, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cibarebeg. KAPOLSEK SAGARANTEN, AKP DENI MIHARJA, SH. MH., turut mengapresiasi partisipasi aktif warga masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Dengan diaktifkannya Sistem DDS, diharapkan kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat semakin erat, sehingga Kamtibmas dapat terus ditingkatkan untuk kesejahteraan bersama.